

150 Mal Freude

Westfälische Provinzial übergibt Geschenke an Kinderheim

Münster, 21.12.2017. 150 Geschenke haben heute in Handorf für leuchtende Augen gesorgt. Kinder und Jugendliche aus dem Sozial- und Heilpädagogischen Heim Vinzenzwerk konnten sich im Rahmen der Aktion Wunschweihnachtsbaum der Westfälischen Provinzial Versicherung einen Weihnachtswunsch erfüllen lassen. Die Azubis der Versicherung haben die Aktion auf die Beine gestellt und heute alle Geschenke übergeben.

Keine 24 Stunden hat es gedauert, bis alle Wunschzettel vergriffen waren. Eine Azubigruppe aus dem ersten Lehrjahr hat die Aktion organisiert, zunächst alle Wünsche gesammelt und anschließend an einem Wunschbaum im Foyer der Westfälischen Provinzial aufgehängt. Danach waren die Mitarbeiter des Unternehmens gefragt – innerhalb von zwei Wochen haben sie die Geschenke besorgt, verpackt und an die Azubis übergeben.

Schwester Mechtild Knüwer, Heimleiterin der Einrichtung, freut sich über diesen Einsatz: "Eine wunderschöne Aktion, in diesen Tagen an Kinder und Jugendliche zu denken, denen es aus unterschiedlichsten Gründen nicht so gut geht wie uns. Ein ganz großes Dankeschön an die Mitarbeiter der Westfälischen Provinzial für das Engagement und die Spendenbereitschaft und natürlich an die Auszubildenden, die diese Aktion sehr gut organisiert haben."

Auch Dr. Wolfgang Breuer, Vorstandsvorsitzender der Westfälischen Provinzial zeigt sich zufrieden: "Die Aktion war ein voller Erfolg und ich freue mich sehr, dass wir dazu beitragen konnten, den Kindern ein schönes Weihnachtsfest zu ermöglichen. Projekte wie diese sind nicht nur eine gute Organisationsübung für unsere Auszubildenden, sondern auch eine schöne Gelegenheit vor den Feiertagen etwas Freude zu verschenken." Traditionell übernehmen die jungen Erwachsenen in ihrer Ausbildung auch die Organisation sozialer Projekte. Eines davon war in diesem Jahr der Wunschweihnachtsbaum.

Bildunterschrift: Die Azubis der Westfälischen Provinzial Versicherung haben die Geschenke der Aktion Wunschweihnachtsbaum an das Kinder- und Jugendheim Vinzenzwerk übergeben. V. l. n. r.: Annica Scheper, Ulrike Höhne, Nadine Marker, Sarah Meschkat, Pia Ermann, Schwester Mechtild Knüwer, Laura Schaefer.